

## 5. RadlNews 12/2015



### Erfolgreiche morgendliche Nikolaus-Beleuchtungsaktion

Am 04.12., haben zwischen 6.00 Uhr und 8.00 Uhr, Baubürgermeister von Winning, ADFC, Ulmer City-Marketing e. V., Ulmer Bürger und das städtische Team Fahrrad ca. 50 Gutscheine an unbeleuchtete Radfahrende verteilt. Dem gegenüber standen ca. 400 beleuchtete Radlerinnen und Radler die dafür ein Schokoherz erhalten haben. Das macht eine Quote von nur 11% ohne Licht, wenn man die Radfahrenden mitrechnet, die nicht angehalten haben, um sich Ihr Herz überreichen zu lassen, ist die Quote sicherlich noch etwas besser.

Die restlichen ca. 150 Gutscheine, wurden diese Woche an Ulmer Schulen zur weiteren Verwendung übergeben.

Einen besonderen Dank an dieser Stelle für die Mitarbeit und Verteilung durch die freiwilligen Helfer/-innen und auch an die Fahrradhändler: DonauRad, Thürheimer, Tretbar und Radsport Pfister, die uns die Gutscheine Rabatte gewährt haben.



### Radweg B 19 eröffnet

Am 17.11.2015 war es soweit, der neue Radweg zwischen Böfingen und Seligweiler wurde offiziell durch Baubürgermeister von Winning, Herrn Geiger, Leiter vom Referat Straßenbau Mitte des Regierungspräsidiums Tübingen sowie Herrn Feig, Hauptabteilungsleiter der Abteilung Verkehrsplanung Grünflächen und Vermessung freigegeben. Die Gäste wurden von den Junginger Landfrauen bewirtet.

Mehr Infos und Bilder auf [www.ulm.de/fahrrad](http://www.ulm.de/fahrrad).



## “Wer hat das schönste Fahrrad im Land“? - Wir in Ulm!

Wir haben es geschafft und den Titel nach Ulm geholt. Vielen Dank an die Unterstützer beim Voting zum Wettbewerb. Das Ulmer-Wahrzeichen-Fahrrad der Albrecht-Berblinger-Gemeinschaftsschule, hat sich neben dem Titel auch die 2.000 € gesichert.

Infos: [www.http://radkultur-bw.de/mitmachen/radart.html](http://www.http://radkultur-bw.de/mitmachen/radart.html).



Das Fahrrad kann man aktuell noch bis Ende Februar in der Ulmer Bibliothek bestaunen.

## Neues aus den Arbeitsgruppen: Infrastruktur und Planung sowie Kommunikation

Die Arbeitsgruppen haben sich am 09.12.2015 getroffen. In der AG I+P war nochmal der Fahrradentwicklungsplan und anstehende Projekte Thema. Die AG Kommunikation hat Ideen für das kommende Fahrradjahr und die Aktionen für 2016 besprochen.

Die Protokolle beider Termine folgen im neuen Jahr. Das Wichtigste vorab:

**Bitte Vormerken, die Aktionstage 2016 sollen am 15. und 16. April stattfinden.**

Wenn Sie noch weitere Ideen haben oder jetzt schon Ihre Unterstützung zusichern möchten, können Sie das gerne bei uns tun.

## Ade 2015e

Das ereignisreiche Jahr 2015 neigt sich dem Ende und wir möchten uns bei allen Aktionsbündnispartnern, ob aktiv oder auch aktiv auf dem Fahrrad unterwegs, für dieses außerordentlich spannende und wir meinen auch erfolgreiche Jahr bedanken.

Wir freuen uns Ihnen nächstes Jahr wieder für Ihre Belange rund ums Thema FahrRad in Ulm zur Verfügung zu stehen und wünschen Ihnen und Ihrem Fahrrad einen Guten Start ins neue FahrRadjahr 2016.

Ihr Team FahrRad in Ulm  
Sandra Clauß und Tom Philipp Schiller

